

## 神の愛の力 The Power Of God's Love

グレッグはその時8歳くらいで、私が彼に会ったのは休暇期間の聖書学校の週だけでした。しかし、その一週間の出会いは私の人生に消えることのない印象を残しました。私たちの教会は送迎バスを出していましたが、グレッグは教会とは無縁の家からやってきた子どもでした。

私は低学年の男女のクラスを担当しました。グレッグには、彼の専用の教師または世話係が必要であることが、週が進むにつれてわかりました。彼はうるさい子でした。彼は殴ります。彼は自分を押し通します。彼は髪を引っ張ってつまみます。彼は黙って立ったり、静かに座っていることがありません。彼は絶え間なく動きます。

彼が座って聖書の話聞いて、それから毎日のアートプロジェクトを完成することを期待しても、それは彼の能力を超えることでした。彼は、周りをかき乱すために造られたように見えました。しかも良くない方法で。いつもしてほしいこととは正反対のことをするようでした。正直なところ、私の忍耐力、親切、喜び、平安は試されました。小さなグレッグがドアから入ってくるのを見るだけで、すぐに、聖霊の実が私からどこかに消え失せてしまうようでした！

その週の水曜日までには、グレッグのお決まりの態度や行動せいで教師やヘルパーが全員姿を消したように見えました。残ったのは私だけでした。殴る、押す、蹴る、叫ぶ、罵る、をすべて同時に始めたので、私はすぐにグレッグに飛びつきました。グレッグが完全に攻撃モードになっていて、私たちは二人とも床に倒れ込む感じになっていましたが、それほど驚きませんでした。私の足を彼の足に巻きつけ、腕でしっかり彼を抱きしめていたので、彼はがんばっても逃げられませんでした。

驚くことが起こったのはその時でした。二人とも限界まできていた時、グレッグのバスの運転手に最後の2日間は来れないということを伝えようと考えていました。自分でも驚くことに、私は上下の歯を食いしばってささやくように言った自分の声を聞きました。「グレッグ、愛してるよ。」すると、すぐに彼の小さな体がリラックスし、戦いは終わりました。そして、「ぼくも先生を愛してるよ。」という小さな声の返事が聞こえたのです。

私は手を緩めました。グレッグは立ち上がり、席に行き、お手本のような子どもになりました。私は床から起き上がり、髪と服を整え、グレッグをそれと気づかれないように見続けました。愛の力、神の愛がこの子を一瞬で変革させました。

私たちの人生の旅で、グレッグのような多くの人々に会います。おそらく彼らは彼のように教会と関わりがなかった人々でしょう。おそらく、彼らの外に現れる行動は、愛と受容を求める心の叫びを反映しているのでしょう。しかし、グレッグのように、私たちにそれを伝えるための言語やスキルを持っていないのです。

神がグレッグを私に送ったように、そのような人々を、神は目的をもって私たちに送られます。そのおかげで、私は愛の力がどのように人に働くのかこの目で見ることができました。ある人々は、私たちがもっとイエスのようになるようにと、私たちの内に神の恵みが育つために遣わされてきます。私たちはもう一方の頬を向けることができます。私たちはシャツだけでなくコートをも与えることができます。私たちはどこへ行っても彼の臨在を持ち運ぶものです。多くの人にとって、私たちは、人々が神を見たり経験したりするための、唯一の証拠であるのです。

2003年、神はアグローを過去から切り離し、完全に新しくするため、もう一度配線をし直しました。神は私たちがキリストにあって本当にどのようなものであるかについて目を開かれました。私たちは、神が本当にどのような方であるかを、視覚的に証明するものとして、地理的にも霊的にも、地上に配置されているのです。

イエスは言われました。「わたしを見た人は、父を見たのです。」(ヨハネ14:9) 同じことが私たちにも言えるでしょう。「私はあなたがたに二つの戒めを与えます。心を尽くし父なる神を愛しなさい。あなたの隣人を自分自身のように愛しなさい。」(マタイ22:37-40)

使徒10:38は、私たちの使命と任務がどのように展開されるかを私たちに語っています。「神は聖霊と力により、ナザレのイエスに油注がれました。イエスは町々を行き巡り、悪魔に圧迫されている人々を癒し、あらゆる良いわざを行いました。なぜなら神はイエスと共におられたからです。」

## 実際的な適用

グラハムクックの「初めの愛 First Love」にあるメッセージで、創造の御業の前に、父、御子、聖霊が存在し、父と御子の間の愛は非常に素晴らしかったので、三位一体の神はそれを誰かと共有せずにはいられなかったと述べています。それで父・子・聖霊は、父が子に対して持っていた愛と、子が父に対して持っていた愛で満たされる経験をする父と子の間に住む人々の群れを造りました。この人たちは、この愛に夢中になり、永遠に変えられ、この愛よっての神のイメージに似せて形造られるのです。

初めから今までのどこかで、神の愛についての真実は歪められました。私たちが小さな子どもだった頃から、両親は「悪いこと」をすると、同様に悪い結果を受けるのだと私たちに話しました。嘘をつくとあなたは地獄に行くでしょう。裏切り。はい。あなたの目的地は地獄です。盗み。それも地獄行きです。というわけで、今日、私たちには、敵ではなく味方である父がおられること、あらゆる状況で常に良いものを私たちにもたすために働き愛してくださる父がおられることは信じ難い、というのも不思議ではありません。

## 話し合いのための質問

1. 神があなたを見たとき、神は何を見ておられますか？あなたの間違いですか？それともイエスがあなたの心に住んでいるかどうか、でしょうか？
2. 神が私たちを見るとき、神は、私たちがキリストの内にあり、キリストが私たちの内にあるという立ち位置を見ているということは、本当ですか？それとも誤りですか？
3. 何か間違ったことをしたとき、神は私たちを怒っていますか？
4. イエスが十字架で私たちのために死なれたとき、神は神の怒りをイエスにすべて注ぎましたか？それとも、今日の私たちに怒りを注ぐために少しとおかれていますか？
5. 多くの人々は、神が私たちの行動に注目していると思っているので、行動により、自分自身を定義します。しかし、神は常に私たちの立ち位置に焦点を合わせています。私たちが救われた時、神は私たちをキリストの中に置かれました。このことは、神が私たちの罪を大目に見るということでしょうか？
6. アイデンティティの一部として、神の無条件の愛を完全に受け入れるとは、あなたにとってどういう意味ですか？
7. 神の愛は怒りの武装を解除し、憎しみを解き、私たちを神に引き寄せます。今日、神の愛はあなたをどのように引き寄せていますか？